

## ACTA Nº 25 SESION ORDINARIA H. CONCEJO MUNICIPALIDAD DE HUALAÑE Miércoles 20 de Julio de 2011



### TABLA:

- 1.- Actas
- 2.- Cuentas
- 3.- Tabla Ordinaria
- 4.- Participación Sr. Cristian Cifuentes
- 5.- Revisión Subvención Año 2011
- 6.- Reglamento Consejo Comunal de Organizaciones de la Sociedad Civil.
- 7.- Hora de Incidentes

En Hualañé, en el Salón Alcaldicio de la I. Municipalidad, a Miércoles veinte de Julio del año dos mil once y siendo las nueve horas con seis minutos, entra en Sesión Ordinaria el H. Concejo Municipal de Hualañé, bajo la presidencia del Sr. Alcalde don Claudio Pucher Lizama, y la asistencia de los Sres. Concejales don Pedro Sepúlveda Riveros, don Octavio Fredes Serrano, don Sergio Ramírez, Núñez, don Sergio Núñez Aliaga y don José Patricio Rojas Ponce, mas la presencia del Sr. Secretario Municipal y Ministro de Fé don Luis Arturo Flores Cabrera y la Secretaria de Actas Sra. Cristina Lillo Riquelme. Asiste también el Sr. Administrador Municipal don David Muñoz Ramírez.

El Sr. Presidente da inicio a la Sesión en nombre de Dios y de la Patria. El Sr. Presidente da lectura a la Tabla de la Reunión

1.- Acta

El Sr. Presidente somete a aprobación de los Sres. Concejales el Acta Nº 22 de Sesión Ordinaria del día 20 de Julio de 2011

Consulta a los Sres. Concejales si hay alguna observación:

Sr. Sepúlveda: Aprueba el Acta Sr. Fredes: Aprueba el Acta Sr. Ramírez: Aprueba el Acta Sr. Núñez: dice que tiene una pequeña aclaración, que en página Nº 3 cuando él se refiere a los fardos de pasto que se entregan a personas que no tienen animales, debe decir "a algunas personas". Hecha la aclaración, aprueba el Acta.

Sr. Rojas: dice que en página 12 se refiere a responsabilidad subsidiaria del Municipio,

que al Municipio le cabe pagar en el caso de "El Arriero" y la COPEC.

Que en página 13 dice " 2 y media ", y debe decir " 12 y media". Se debe rectificar.

Y cuando dice que estuvieron 10 minutos en una Reunión, dijo que fue en el Congreso de Concejales en Pelluhue. Hechas las rectificaciones, aprueba el Acta.

Sr. Alcalde: Aprueba el Acta

Efectuadas las aclaraciones y rectificaciones, se aprueba Acta de Reunión Ordinaria Nº 22 de fecha Miércoles 13 de Julio de 2011, documento que se respalda con la firma del Sr. Secretario Municipal y Ministro de Fé.

Ingresa a la Sala y se integra a la Reunión el Sr. Concejal don Nelson Maldonado Ahumada.

Enseguida, El Sr. Presidente somete a aprobación del H. Concejo el Acta de Reunión Extraordinaria Nº 23 de fecha Miércoles 13 de Julio de 2011:

Sr. Sepúlveda: Aprueba el Acta

Sr. Fredes: tiene una observación, dice que el carro de rescate de Bomberos está en Proyecto, no entregado.

Sr. Ramírez: Aprueba el Acta Sr. Maldonado: Aprueba el Acta

Sr. Núñez : Aprueba el Acta Sr. Rojas: Aprueba el Acta Sr. Alcalde: Aprueba el Acta

Efectuada la observación, se aprueba el Acta de Reunión Extraordinaria Nº 23 de fecha Miércoles 13 de Julio de 2011, documento que se respalda con la firma del Sr. Secretario Municipal y Ministro de Fé.

#### 2.- Cuentas

1.- El Sr. Alcalde informa que el día Viernes 15 recibió el Oficio de parte de la SUBDERE de los proyectos Reparación Puente Núñez, Pasarela Cruce Los Calquines de Hualañé y Pasarela sector YPF de La Huerta por lo que ya se va a comenzar la etapa de Licitación de los mismos.

2.-Informa que el mismo día Viernes el SENAMA entregó fondos a los Adultos Mayores, pero no financiaba viajes, por lo que solo fue favorecido un grupo de Barba Rubia con un proyecto de ampliación de Sede, pero hay un Fondo Intermedio para trabajar con adultos Mayores en la atención de kinesiólogo, psicólogo, podólogo y se está haciendo un Catastro para entregar esta ayuda asistencial por un monto de \$ 5.000.000 ( Cinco millones de pesos)

3.- El Sr. Alcalde dice que tiene la información de parte del Sr. SEREMI de Obras Públicas y el Sr. Mario Fuenzalida, que el diseño de ingeniería de la calle sector El Porvenir está aprobado. Ofrece la palabra al Sr. Sergio Núñez quien es conocedor del tema.

El Sr. Núñez dice que junto al Sr. Rojas estuvieron con anterioridad con el Sr. Fuenzalida en el lugar y que el proyecto total era mucho dinero, entonces el Sr. Fuenzalida buscó financiamiento para éste y se logró.

Sr. Alcalde dice que se considerarán otros tramos para 2012, como para Colegios y Postas

de Espinalillo, Los Sauces, Caone y Parronal interior.

El Sr, Núñez dice que el asfaltado no es de tan buena calidad en principio, pero después irá mejorando, es por capas.

El Sr. Sepúlveda consulta que se puede hacer mientras tanto, por ahora, el Sr. Alcalde dice que se echará maicillo, que el Jueves se comienza con la aplicación de maicillo.

El Proyecto total era de mas de 500 millones.

- 4.- El Sr. Alcalde informa que el Agua Potable de Orilla de Valdés y Mejoramiento de La Huerta, se separarán por etapas para tener acceso al financiamiento. También informa que ha tenido contacto con aguas Nuevo Sur y que se encargarán del diseño de ingeniería del sector El Molino al Cruce de La Higuera.
- 5.- Informa también que desde el Lunes comienzan a trabajar en el Municipio dos profesionales, un arquitecto y un constructor, hasta Diciembre. Esto es en apoyo a la elaboración y formulación de Proyectos, es apoyo desde la SUBDERE a los Municipios de escasos recursos.
- 6.- El Sr. Presidente dice que ayer visitó el Hospital de Hualañé el Sr. SEREMI de Salud, ya que estará prontamente en funcionamiento y tiene un 90 % de avance, recorrió especialmente lo de hospitalización, para que ojalá pronto esté en funcionamiento.
- 7.- Esta semana se integra a trabajar don Gonzalo Duarte, Administrador Público, en reemplazo de Sra. Carmen Gloria Abarca. Además se tiene el apoyo de la Sra. Deisy Rivera, Asistente Social, para todos los casos sociales.

Acta Nº 24 de 18 de Julio de 2011, se definen las Subvenciones 2011, consulta el Sr. Presidente si se aprueba y se agrega el acuerdo de que una vez analizados los Provectos FONDEVE, se reasignen recursos para Subvención y entregar aporte a Iglesias Evangélicas:

Sr. Sepúlveda: Si.

Sr. Fredes: Si

Sr. Ramírez: Si

Sr. Maldonado : Si

Sr. Núñez: Si

Sr. Alcalde : Si

Por tanto, se ACUERDA: Se toma el acuerdo de que una vez analizados los Proyectos FONDEVE, se reasignen recursos para Subvención y entregar aporte a Iglesias Evangélicas

Sr. Secretario consulta sobre los postulantes a la Subvención para deportistas de elite ya que llegaron 11 postulantes y tenía entendido que estaba destinado a los cinco más destacados, 3 ciclistas y dos futbolistas. Lo deja en conocimiento de la Sala.

Sr. Sepúlveda dice que el sabía que era para los 5 y que cuando después le consultaba la

gente, realmente dudó y prefirió decir que postularan.

Sr. Maldonado dice que en el Reglamento viene bien estipulado,

Sr. Secretario consulta a quien se le hace llegar la documentación

Sr. Alcalde le dice que a la Mesa Comunal del Deporte, presidida por el Sr. Administrador.

Sr. Maldonado dice que ha conversado con personas de la Unión Ciclista y le han dicho que no han presentado Proyecto y sin embargo están siendo beneficiados con Subvención.

Sr. Secretario consulta al Sr. Alcalde si se pide proyecto a Encargado de Organizaciones Comunitarias para aclarar dudas. El Sr. Alcalde le dice que si.

Sr. Ramírez dice que está de acuerdo con Sr. Maldonado y que se puede invitar a la Unión Ciclista a Concejo porque tienen problemas.

El Sr. Maldonado dice que parece que hay algunos Directivos renunciados.

El Sr. Sepúlveda dice que las Organizaciones deben resolver sus problemas internos, no el Concejo.

El Sr. Alcalde dice que las Organizaciones tienen su Personalidad jurídica, que son temas de las Instituciones.

Sr. Ramírez dice que el Club de La Cantera tiene una plata recibida y que no ha rendido, que eso no puede ser, son mas de dos millones de pesos de un Proyecto que no se hizo.

Sr. Sepúlveda dice que ese es otro caso, es de rendición de cuenta

Sr. Alcalde dice que si alguien tiene algún reclamo, que puede hacerlo por escrito.

Sr. Núñez consulta si el como representante de Deportes va a participar en la Comisión, el Sr. Alcalde le dice que si, que se le invitará.

#### 3.- Tabla Ordinaria

- Certificado N
   <sup>o</sup> 368 de Sr. Secretario Municipal sobre Rendición de Subvención ANFUR
- Certificado N
   <sup>o</sup> 369 de Sr. Secretario Municipal sobre situación de Patente de Sr. Manuel Bustamante Rivera
- 3. Certificado Nº 370 de Sr. Secretario Municipal sobre Modificación Presupuestaria Municipal por \$ 21.000.000 (Veintiún millones de pesos)
- 5. Invitación a funcionarios Municipales sobre Capacitación de Acceso a la Información Pública, a la que ya acudieron.

# 4.- Participación Sr. Cristian Cifuentes

El Sr. Alcalde invita a la Mesa de reuniones al Sr, Cristian Cifuentes, Auxiliar de la Escuela Amelia Vial de Concha de Peralillo, quien ha solicitado presentación frente al H. Concejo.

El Sr. Cifuentes saluda y dice que quiere resumir sus puntos de vista frente a la situación actual de la problemática como funcionario, especialmente de lo que se le acusa de apropiación indebida de dependencias. Lee carta indicando fechas de acontecimientos que han ocurrido en su contra por parte del Director y Cuerpo Docente del Establecimiento, como asimismo una reunión de Apoderados que se hizo a sus espaldas, indicando que necesitaba un lugar donde guardar sus cosas personales y le autorizaron una bodega, lo que agradece y lo que está haciendo no es una defensa sino un parámetro de la realidad.

El Secretario le solicita la carta firmada para que sea parte de la documentación oficial del la reunión, el Sr. Cifuentes accede y así se hace.

El Sr. Alcalde ofrece la palabra a los Sres. Concejales.

El Sr. Sepúlveda dice que ellos solo han conocido un informe que presentó el Concejal Sr. Maldonado y ahora su intervención, pero nada mas, no conocen oficialmente la otra parte, y que en el Concejo deberían haber estado las dos partes.

EL Sr. Alcalde toma la palabra y da a conocer la siguiente documentación:

Carta de Centro de Padres y Apoderados de la Escuela Amelia Vial de Concha Peralillo, solicitando el traslado del Auxiliar por el bien del Establecimiento. Firman 31 personas, una no está de acuerdo, serían 30 firmando la solicitud.

El otro documento es una carta del Cuerpo Docente de la Escuela, encabezado por su Director, solicitando el traslado del Auxiliar, lo antes posible, por ser un agente negativo para la Escuela. Carta del Mes de Julio de 2011. Firman 12 profesores.

Sr. Alcalde dice que DAEM debe resolver este tema, como se encuentra presente el Sr. Director Comunal de Educación, don Pedro Miranda Jáuregui, le invita a integrarse a la mesa de reuniones.

El Sr. Miranda saluda y ratifica que recibió el documento por parte de los Docentes de la Escuela y dice que es una situación muy delicada, ya que se encuentra en la Fiscalía denuncia de la transgresión al tomar posesión de un recinto fiscal y se está a la espera de un pronunciamiento. Cuando preparó el informe que presentó el Sr. Maldonado, fotocopió documento de otros funcionarios, lo que tampoco corresponde, se está a la espera de lo que diga la Fiscalía, antes de eso ni el Director del Establecimiento ni él como Director Comunal no pueden tomar ninguna medida, no correspondería.

Sr. Alcalde dice que la situación es preocupante porque se trata de la armonía de un Colegio con prestigio.

Sr. Ramírez consulta al Sr. Cifuentes si está de acuerdo en que lo trasladen y le contesta que no.

El Sr. Alcalde consulta al Sr. Cifuentes si quiere agregar algo mas.

El Sr. Cifuentes se refiere a peticiones que ha hecho por escrito sobre ocupar la casa habitación de la Escuela.

Sr. Miranda dice que eso es exclusiva decisión del Director del Establecimiento.

Sr. Cifuentes enumera peticiones que ha hecho sobre solicitudes para seguridad de la Escuela y que no ha recibido repuesta, y sobre un problema de aseo por las fecas de un perro de propiedad de una paradocente.

El Sr. Alcalde dice que si hay una denuncia en la Fiscalía, es ésta quien tiene que resolver.

El Sr. Cifuentes agradece y se retira de la Mesa

Toma la palabra el Sr. Alcalde y dice que hay una situación puntual y urgente que presenta al Concejo, es una carta de 9 apoderados del Curso 5° B de la Escuela Monseñor Manuel Larraín, quienes denuncian al Profesor Sr. José Farías Díaz de maltrato a 8 niños, tanto físico como sicológico y que si no se hace nada lo harán público porque no es primera vez que pasa y no se hace nada.

El Sr. Miranda dice que efectivamente llegó esa carta al DAEM y en este momento está solicitando la asesoría jurídica del Municipio porque es una situación de violencia para Tribunales.

Sobre los hechos anteriores, lo que ha pasado es que las personas cuando llega el momento de convalidar los hechos, se marginan, y los casos no pueden continuar pero en este caso hay algo por escrito.

Sr. Alcalde dice que lo que corresponde es denunciar a la Fiscalía

Sr. Sepúlveda dice que para la Fiscalía esto es leve, coscorrones, tirones de orejas, entonces no conduce a nada. Consulta si hay un Reglamento para los profesores. Que sanciones este tipo de hechos.

Sr. DAEM dice que no tienen las herramientas

Sr. Alcalde dice que el Sr. Farías no se encontraba en la Escuela cuando fue el incendio y en la investigación del hecho aún no hay resultados porque hay un testigo con Licencia Médica.

Entonces queda la sensación de que no se hace nada.

Sr. Alcalde dice que ha conversado con personas que han dicho que han sido alumnos del Sr Farías y han sido golpeados brutalmente por él.

Sr. Maldonado dice que fué alumno del Sr. Farías y puede dar fé que les pegaba a todos. Su forma de enseñar era a golpes.

Sr. Alcalde le dice : ¿ a Ud. le pegó?

Sr. Maldonado: sí, a mí y a otros compañeros también

Sr. Miranda dice que a través del Sr. Asesor Jurídico verán las medidas que se pueden tomar.

Sr. Maldonado dice : hay que alejarlo de su labor con los niños.

Sr. Miranda dice: si el Sr. Alcalde me da las facultades se puede destinar.

Sr. Núñez consulta cuanto seria su finiquito si se diera el caso.

Sr. Miranda: 14 millones.

Sr. Secretario Municipal dice que por Sumario Administrativo también se puede destituir.

Sr. Núñez dice que hay que apoyar como Concejo a los Apoderados, y que sigan, que no tengan miedo, que cuenten con ellos.

Se despide y se retira el Sr. Miranda

### 5.- Revisión Subvenciones año 2011

Sobre los \$ 5.000.000 (Cinco Millones que se entregarán para ANFA y ANFUR para pago de árbitros con el compromiso de no vender ni consumir alcohol dentro de los recintos deportivos, los Sres. Concejales va opinando hasta que se vota la siguiente moción:

Desde el 01 al 15 de Agosto, ANFA y ANFUR podrán presentar sus proyectos de subvención para pago de árbitros en Campeonatos con el compromiso de no expender ni consumir alcohol en los recintos deportivos.

Sr. Alcalde comenzará la votación:

Sr. Sepúlveda: Si

Sr. Fredes : Si

Sr. Ramírez Si

Sr. Maldonado: Si

Sr. Núñez: Si

Sr. Alcalde : Si

Por tanto, se <u>ACUERDA</u>; Desde el 01 al 15 de Agosto, ANFA y ANFUR podrán presentar sus proyectos de subvención para pago de árbitros en Campeonatos con el compromiso de no expender ni consumir alcohol en los recintos deportivos. La determinación será comunicada por escrito a ANFA, ANFUR, Control, Finanzas y Organizaciones Comunitarias.

El Sr. Alcalde hace un breake siendo las 10:50 Hrs.

Se retoma la reunión.

Civil

6.- Reglamento del Consejo Comunal de Organizaciones de la Sociedad

El Sr. Alcalde da a conocer que se analizará el Reglamento tipo recibido desde la SUBDERE.

El Sr. Secretario dice que las Comunas deben adecuar este Reglamento a su realidad. Que un equipo Municipal ya está trabajando en ello. Este equipo está formado por el Sr. Administrador Municipal, los funcionarios de la Oficina de Organizaciones Comunitarias don Juan Mora Díaz y Sra. Nancy Silva Valdés y él como Secretario Municipal y Ministro de Fé.

Cada Sr. Concejal tiene su ejemplar y comienza el trabajo de análisis. El Sr. Alcalde va dando lectura al ejemplar y el Sr. Secretario va explicando los puntos, los Sres. Concejales van interiorizándose en el tema sobre número de Consejeros por Estamento, duración en el cargo, requisitos, inhabilidades, cesación en los cargos, procedimiento de elecciones, Asamblea constitutiva, elección de Vicepresidente, competencias y Organización del Consejo, de funcionamiento del Consejo y de la Reforma del Reglamento.

Al 30 de Octubre debe estar instalado.

El Sr. Secretario dice que la Comisión seguirá analizando y solicita traer sugerencias para el próximo Concejo para definir.

#### 7.- Hora de Incidentes

Sr. Sepúlveda.

1.- Dice que junto al Sr. Núñez asistieron como Concejales del área salud a Reunión con AFUSAM, que son los funcionarios de la Salud Municipalizada de Hualañé, donde se enteraron de varios temas como:

- Que tiene su carrera funcionaria sin formalizar porque necesitan capacitación, que él les indico como lo hacen en el Hospital con los mismos profesionales que tienen los servicios. Además, que han ido a capacitación al Hospital y no les han dado acreditación.
- Cumplimiento de Metas cada 3 meses hay un incentivo monetario y por un error del Director Comunal de Salud no se pudo hacer .Lo grave para ellos es que por esto quedaron en lista 2 y no uno, y les baja el aporte del estado a cada funcionario

Bono desempeño difícil: esto llegó a consulta y está en el Asesor Jurídico.

Si en el Presupuesto se puede dejar algo para capacitación y asuntos gremiales de ellos. Se verá para que se contemple en el Presupuesto de Salud que presenta anualmente. Se hace el alcance que las capacitaciones gremiales las asume la organización.

Presencia de chofer para urgencias los fines de semana, solo un fin de semana y dicen que es un asunto de presupuesto y las emergencias son en cualquier momento; aunque por estadísticas no lo amerite.

Sr. Núñez dice que es importante que haya un chofer de emergencia de turno, ya que hubo un accidente y fue en Villa Prat que si hubiera sido en La Huerta, ese día no había chofer.

Que hay un caso de una persona que ha estado trabajando con Boleta a Honorarios por 5 años mas o menos y no ha sido considerada en vacantes como se hace en el Hospital por ejemplo, es su sugerencia que se le de la oportunidad de ingresar al sistema para que tenga los beneficios

Sr. Núñez dice también que por un Bono que hicieron todo para recibirlo y quedaron estancados.

Sr. Alcalde dice que es una consulta que tenía un plazo y puede haber prescrito. Se preguntará

Sr. Secretario dice que han llegado varios documentos para capacitación de personal y la asistencia debe planificarla el Director.

2.- Presenta caso de guagüita por problema de otitis; que se estancan los recursos por falta de dinero para ayuda. Pide que ojalá se pueda asistir a la gente con mayor agilidad. Sr. Alcalde le explica que se estanca también porque a veces las personas no traen las Boletas y no se pueden terminar la rendición de gastos para seguir trabajando.

3.- Consulta por Programa de CONAF en El Buche, si hay Convenio. El Sr. Secretario le explica que es el programa especial de reforestación por incendio y es por dos meses.

4.- Consulta por la Corporación de Deportes, que el Sr. Ramírez también lo hizo y no hay respuesta. Quiere saber qué pasa con eso.

Sr. Alcalde dice que con la Ley 20.500 va a ser más fácil crear las Corporaciones. Hay que hacer la resciliación del Contrato con abogado. En Enero o Febrero del próximo año podría empezar a funcionar.

Sr. Sepúlveda consulta si lo pagado queda como abono.

Sr. Alcalde dice que hay que informar lo que se hizo y lo que hay que hacer.

#### Sr. Fredes

1.- Algunos vecinos de la Población Santa Rosa dicen que si se puede postular a una plaza interactiva en la cancha que tienen atrás.

Sr. Alcalde dice que se reunieron con ellos y lo conversaron y está considerado dentro del

Plan Municipal la limpieza.

El Sr. Maldonado informa que incluso postularon áreas verdes para la parte anterior.

### Sr. Ramírez:

- 1.- Consulta si la Dirección de Obras puede sacar copia en Notaría de plano de la propiedad de El Porvenir por la consulta de acceso. Estaría por el deslinde de Víctor Araya y Rubén Ramírez.
- 2.- Pide si se puede visitar a don Manuel Campos Vargas de El Llano de Caone, está enfermo, es la última casa de adobe que Ud. Visitó y quedó de entregarle mediagua. Habló con el Sr. Administrador y le dijeron que para Agosto.
- 3.- Consulta quien hizo vereda frente a Ferretería Díaz.
- Sr. Alcalde dice: las hizo un particular, puso los materiales y pidió permiso, es don Jorge Díaz.
- Sr. Ramírez dice que quedaron muy buenas y el paso está bueno ahora para la gente.
- 4.- Consulta sobre el proyecto de luminarias que sugirió en conjunto con Curepto .

  El Sr. Alcalde le dice que José Castro encargado eléctrico está con vacaciones y antes dejó listo el asunto, lo tiene hecho, al parecer faltaba solo algo de Curepto solamente.
- 5.- Dice que insiste en el caso de la Corporación de Deportes, que se pagó al abogado y si esa plata se va a perder. El Sabía que esa plata se iba a perder desde que se hizo la reunión y no se ha visto más.
- El Sr. Alcalde propone invitar al abogado para que informe a Concejo sobre lo que se ha hecho. Será para el 03 de Agosto.
- 6.- Dice que pidió que se le diga de dónde salió información en la radio primero de lo que le llegó a él, que lo pidió en dos Actas y no ha tenido respuesta, quiere saber quien la entregó.
- 7.- Consulta si hay posibilidad de ver luego el FONDEVE y reunirse de 17:00 a 17:30 Hrs.

Tendría que ser con Control, Obras, Sr. Juan Mora y dos Sres. Concejales.

- 8.- Informa de cortes de luz en alumbrado público sector Liceo abajo, Libertad abajo, Plaza, Arturo Prat abajo. Se corta todas las noches. El Sr. Fredes agrega que igual cosa pasa en Carlos Jiménez.
- 9.- Dice que en Villa Los Jardines la Directiva pide máquina retroexcavadora, se derrumbó parte de cerro hacia la franja de la carretera.
- 10.- Sobre camino El Porvenir, Puente camino El Molino, Puente Núñez. Pregunta si hay posibilidad de contratar motoniveladora para caminos malos, en un día se puede hacer el trabajo en las tres partes.

- 11.- El camino a Bellavista está cortado, no pueden bajar vehículos chicos por el Matadero.
- 12.- Dice que porqué en deportes no invitan a los Presidentes de la Comisiones ; que felicita a la comisión de Salud del Sr. Sepúlveda que con el Sr. Núñez se reunieron con Salud, solo pide que se les invite, que el Alcalde se reunió con los Presidentes y no los invitaron.
- Sr. Alcalde le dice que entonces él no se puede reunir con los Presidentes.
- Sr. Ramírez le dice que no es eso, que solo lo inviten para asuntos de deporte, para tener participación como Comisión.
- Sr. Núñez dice: estoy de acuerdo con Ud.
- Sr. Ramírez dice que en el caso de Peralillo él daría una solución rápida para no echar a perder un Colegio tan bueno.
- 13.- Da a conocer que como particulares postularon a cinco proyectos al Ministerio del Interior al Fondo Presidente de la República por \$ 7.000.000 (Siete millones de pesos). Lo da a conocer para que lo sepa el Presidente de la Comisión Deportes.

### Sr. Maldonado:

- 1.- Agradece la solución que se dio al problema de noria en calle Ignacio Carrera Pinto, ya que era una situación grave.
- 2.- Consulta si hay respuesta de Gobernación sobre ayuda a personas que después del terremoto solo se les ayudó con zinc y tablas.
- Sr. Alcalde le dice que ninguna respuesta todavía.
- Sr. Maldonado dice si se puede llamar o hacer algo ya que hay gente que lo está pasando muy mal este invierno. Ver una pronta solución.
- 3.- Consulta por mediaguas, si se está haciendo alguna gestión. El Sr. Alcalde le dice que está gestionando las piezas de 3x3 para el mes de Agosto.
- 4.- Consulta cuando se estarían licitando los trabajos del Puente Núñez. El Sr. Alcalde dice que depende como se desarrollen los trámites. No puede dar fecha de inicio.
- 5.- Pide Oficio a Sr. Magno Lazcano, Inspector Fiscal de Vialidad, para mantención de cruce La Higuera-Puente Bóquil. Camino intransitable.

### Sr. Núñez:

- 1.- Consulta nuevamente el tema de los dos paraderos de la ruta J-60 El Sr. Alcalde le dice que lo tiene la Empresa Barros y Bruzzone y que se está a la espera. Lo solicitó en forma urgente.
- 2.- Consulta si como Municipio se puede hacer área verde en la entrada del Hospital nuevo.

- Sr. Alcalde dice que es de propiedad del área Salud.
- Sr. Sepúlveda dice que parece que es complicado porque se ha intentado antes y es difícil.
- Sr. Alcalde dice que en todo caso un área verde se hace rápido.
- 3.- Dice que en el sector de El Porvenir, un caballero que no le conoce el nombre, le dicen "Don Chundo", tiene el problema de un poste de luz, que no pueden entrar los vehículos en el sitio.
- Sr. Alcalde le dice que lo tiene que hacer en EMELECTRIC.
- Sr. Maldonado le dice que el encargado eléctrico don José Castro ya lo orientó para que se dirigiera al SEC.
- 4.- Consulta si en la Villa Los Jardines ya se entregaron los trabajos, porque en una calle aún hay tierra y también no le han cancelado a la persona que tenía problemas. El Sr. Alcalde solicita la presencia del Sr. Director de Obras.
- 5.- Dice que el Consejero Regional don Mario Fuenzalida lo llamó por la entrega de recursos del 2% del Fondo del Deporte en la ciudad de Curicó el Viernes a las 16:00 Hrs. en Bomberos.
- 6.- Quiere agregar sobre el asfalto que se logró para El Porvenir con el Consejero Sr. Fuenzalida. En Mayo vino el Sr. SEREMI de OO.PP. don Juan Espinoza y el Director Provincial de Vialidad y debido a eso aparece el proyecto ahora, el asfalto es semejante al de La Huerta Sur. Proyectado por capa es más rápido.

Llega el Sr. Director de Obras don Daniel Kalogerinis L, y el Sr. Núñez le hace la consulta de la Villa Los Jardines, le responde que el Municipio aún no ha recepcionado la Obra y que el Contratista se comprometió a pagar cuando reciba su pago de la Municipalidad.

Siendo las 13:15 se da por terminada la Sesión

### ACUERDOS:

- 1.- Se toma el acuerdo de que una vez analizados los proyectos FONDEVE se reasignen recursos para Subvención y poder entregar aporte a Iglesias Evangélicas
- 2.- Desde el 01 al 15 de Agosto de 2011, ANFA y ANFUR podrán presentar sus proyectos de subvención para pago de árbitros en Campeonatos con el compromiso de no expender ni consumir alcohol en los recintos deportivos.

LUIS ARTURO FLORES CABRERA
SECRETARIO MUNICIPAL
MINISTRO DE FE
H. CONCEJO MUNICIPAL HUALAÑE